

Le top management de la chaîne basée à Nsam, à Yaoundé, a décidé de se séparer de Marcelline Mintamack. Elle était avant son licenciement chef service des sports à Vision4.

Vision 4 a encore mis une de ses journalistes à la porte. Il s'agit de Marcelline Mintamack, désormais ex chef service des sports de la chaîne au logo bleu. Sa note de licenciement a été rendue publique ce 19 août par Isaac Pone, l'administrateur Directeur Général du Groupe l'Anecdote dont Vision 4 en est une entité.

Marcelline Mintamack quitte ainsi le média de Jean Pierre Amougou Belinga, 04 mois après Jean Jacques Ze, l'ancien Directeur Générale limogé de son poste pour « faute lourde ».